



**Berichterstattung über Kolibri360 / Zeitfracht Medien im Umfeld eines Besuchs der
Wirtschaftsministerin und des Oberbürgermeisters im Umfeld der geplanten Schließung des
Zalando-Logistikzentrums in Erfurt**

(English text version see below in the document)

Vor dem Hintergrund der geplanten Schließung des Zalando-Logistikzentrums in Erfurt konnte die Zeitfracht Medien GmbH / Kolibri360 in dieser Woche einen bereits geplanten Besuch der Thüringer Wirtschaftsministerin Colette Boos-John noch einmal gezielt für eine positive Berichterstattung über die eigenen Aktivitäten nutzen. Zu dem Termin hatte sich kurzfristig auch der Erfurter Oberbürgermeister Andreas Horn angekündigt. Vor allem die Thüringer Allgemeine berichtete sehr positiv über die Kolibri-Aktivitäten in Erfurt. Auch in den sozialen Medien, in einem offiziellen Beitrag des Wirtschaftsministeriums und einer persönlichen Kommentierung der Ministerin, wurde das Engagement von Kolibri am und für den Standort sehr positiv hervorgehoben.

Die **Thüringer Allgemeine** stellt Zeitfracht als wachstumsstarken Logistiker und verlässlichen Partner am Standort Erfurt dar, der trotz der überraschenden Zalando-Schließung klar auf Expansion und zusätzliche Kapazitäten setzt. Im Mittelpunkt des Besuchs von Oberbürgermeister Andreas Horn und Wirtschaftsministerin Colette Boos-John stehen dabei die positive Unternehmensentwicklung, die strategische Ausrichtung im Güterverkehrszentrum sowie die langfristigen Perspektiven des Unternehmens, das sein Portfolio über die Buchlogistik hinaus auf Logistik- und Lagerdienstleistungen für unterschiedlichste Online-Shops erweitert.

Aus Sicht von Zeitfracht zeigt die Berichterstattung, dass das Unternehmen als wichtiger Akteur in der regionalen Logistikpolitik wahrgenommen wird und als mögliche Option für eine Nachnutzung der Zalando-Halle gilt, ohne sich vorschnell festzulegen. Die Möglichkeit, dass die in bis zu fünf Teilhallen aufteilbare Immobilie perspektivisch für mehrere Mieter – und damit auch für ein wachsendes Unternehmen wie Zeitfracht – interessant sein könnte, unterstreicht den Gestaltungsspielraum, den die Politik gemeinsam mit leistungsfähigen Logistikpartnern wie Zeitfracht für den Arbeits- und Wirtschaftsstandort Erfurt ausloten will.

Der direkte Link zu dem Bericht: <https://www.thueringer-allgemeine.de/lokales/erfurt/article410926248/zukunft-der-zalando-halle-erfurter-ob-putzt-klinken-bei-zeitfracht.html>

In einer weiteren Berichterstattung der Thüringer Allgemeinen wird Kolibri zudem als möglicher Nachmieter für die Logistikhalle von Zalando ins Spiel gebracht.

Der direkte Link zu dem Bericht: <https://www.thueringer-allgemeine.de/lokales/erfurt/article410917654/was-wird-jetzt-aus-der-erfurter-zalando-halle.html>

In einem **reichweitenstarken Post** gibt das Wirtschaftsministerium zudem Informationen zum Besuch der Wirtschaftsministerin bei Zeitfracht Medien wieder.



Kernaussagen:

Die Ministerin betont die positive Entwicklungsperspektive für den Logistikstandort Erfurt und bezeichnet Zeitfracht als eine der Säulen des Standorts. Das Unternehmen befindet sich nach den Informationen auf Wachstumskurs in Thüringen.

Zeitfracht hat sich in den traditionellen Geschäftsbereichen Medien und Elektronik etabliert und im vergangenen Jahr ein drittes Standbein im Bereich Fulfillment für Drittunternehmen aufgebaut. Die Ministerin hat zugesagt, die Entwicklung des Unternehmens auch künftig eng zu begleiten und zu unterstützen.

Im Post bedankt sich Colette Boos-John bei Familie Schröter und allen Mitarbeitern für die Eindrücke, Gespräche und das Engagement für Thüringen. Der Post ist mit einem Foto versehen, das mehrere Personen in einer Logistikhalle zeigt.

Der direkte Link zum Post: https://www.linkedin.com/posts/colette-boos-john-89068b12b_tmwllrwirtschaftsministerium-activity-7417232335596650496-21SC/

Reporting on Kolibri360 / Zeitfracht Medien in connection with a visit by the Minister for Economic Affairs and the Lord Mayor in connection with the planned closure of the Zalando logistics centre in Erfurt

Against the backdrop of the planned closure of the Zalando logistics centre in Erfurt, Zeitfracht Medien GmbH / Kolibri360 was able to use a previously planned visit by Thuringia's Minister for Economic Affairs, Colette Boos-John, to generate positive coverage of its own activities. The Mayor of Erfurt, Andreas Horn, also announced his attendance at short notice. The Thüringer Allgemeine newspaper in particular reported very positively on Kolibri's activities in Erfurt. Kolibri's commitment to and for the location was also highlighted very positively in social media, in an official post by the Ministry of Economic Affairs and in a personal comment by the Minister.

The **Thüringer Allgemeine** newspaper presents Zeitfracht as a fast-growing logistics company and reliable partner in Erfurt, which is clearly focusing on expansion and additional capacity despite the surprising closure of Zalando. The focus of the visit by Mayor Andreas Horn and Minister of Economic Affairs Colette Boos-John is on the positive development of the company, its strategic orientation in the freight transport centre and the long-term prospects of the company, which is expanding its portfolio beyond book logistics to include logistics and warehousing services for a wide variety of online shops.

From Zeitfracht's point of view, the reporting shows that the company is perceived as an important player in regional logistics policy and is considered a possible option for the reuse of the Zalando hall, without making any premature commitments. The possibility that the property, which can be divided into up to five sub-halls, could be of interest to several tenants in the future – and thus also to a growing company such as Zeitfracht – underlines the scope for maneuver that politicians, together



with efficient logistics partners such as Zeitfracht, want to explore for Erfurt as a place to work and do business.

Direct link to the report: <https://www.thueringer-allgemeine.de/lokales/erfurt/article410926248/zukunft-der-zalando-halle-erfurter-ob-putzt-klinken-bei-zeitfracht.html>

In another report by the Thüringer Allgemeine, Kolibri is also mentioned as a possible new tenant for Zalando's logistics hall.

Direct link to the report: <https://www.thueringer-allgemeine.de/lokales/erfurt/article410917654/was-wird-jetzt-aus-der-erfurter-zalando-halle.html>

In a **widely circulated post**, the Ministry of Economic Affairs also provides information about the Minister of Economic Affairs' visit to Zeitfracht Medien.

Key messages:

The minister emphasizes the positive development prospects for Erfurt as a logistics location and describes Zeitfracht as one of the pillars of the location. According to the information provided, the company is on a growth course in Thuringia.

Zeitfracht has established itself in the traditional business areas of media and electronics and last year built up a third pillar in the area of fulfillment for third-party companies. The Minister has promised to continue to closely monitor and support the company's development in the future.

In the post, Colette Boos-John thanks the Schröter family and all employees for the impressions, discussions, and commitment to Thuringia. The post includes a photo showing several people in a logistics hall.

Direct link to the post: https://www.linkedin.com/posts/colette-boos-john-89068b12b_tmwllrwirtschaftsministerium-activity-7417232335596650496-21SC/